



Liebe Athletinnen und Athleten

Liebe Leichtathletikfans

Einmal mehr bietet das Athletik Zentrum St. Gallen die perfekte Plattform für die Schweizer Hallen-Meisterschaften der Aktiven. Nach zwei Jahren in Magglingen trifft sich die Elite der Schweizer Leichtathletik turnusgemäss wieder in der Ostschweiz. Wir alle können uns auf zwei attraktive Wettkampftage freuen. Für die besten Athletinnen und Athleten des Landes geht es darum, zwei Wochen vor der Hallen-EM in Istanbul ihre Formstärke unter Beweis zu stellen und in vielen Disziplinen sind spannende Entscheidungen im Kampf um die Podestplätze zu erwarten. Kein Zweifel: Für die Fans lohnt es sich, nach St. Gallen zu kommen, um dort unsere Aushängeschilder in Aktion sehen.

Es ist grossartig, welchen Stellenwert die Leichtathletik in der Schweiz in den letzten Jahren erreicht hat. Zu verdanken haben wir dies unseren erfolgreichen Athletinnen und Athleten mit ihren Trainerinnen und Trainern, die für zahlreiche begeisternde Momente sorgen. Immer mehr Medaillengewinnerinnen und Medaillengewinner von Nachwuchs-Grossanlässen haben inzwischen den Anschluss bei der Elite geschafft und gehören zur europäischen Spitze. Wir von Swiss Athletics setzen alles daran, dass diese Erfolgsgeschichte in den kommenden Jahren weitergeht.

Im Namen von Swiss Athletics danke ich dem Organisationskomitee des LC Brühl für die Organisation der Schweizer Hallen-Meisterschaften 2023 und den zahlreichen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern sowie den Sponsoren und Partnern für ihre wertvolle Unterstützung. Allen Athletinnen und Athleten wünsche ich eine gute Vorbereitung und viel Erfolg!

Christoph Seiler

Präsident Swiss Athletics

Leadingpartner

